

Quelques dates dans l'agenda des élus :

- **21 octobre** : Yannick Nadesan reçoit le prix national du génie écologique pour les actions de protection de la ressource
- **30 octobre** : Katja Krüger à la conférence des jeudis du temps "Être étudiant aujourd'hui, un temps privilégié"
- **3 novembre** : Éric Berroche à l'ouverture de « l'Espace 9 - Bosnie »
- **4 novembre** : Eric Berroche à la réception des 25 ans de « Jazz à l'Ouest »
- **4 novembre** : Katja Krüger au conseil d'administration de Tempo Territorial
- **4 novembre** : Laëtitia Médard à la réunion de restitution de l'enquête sur les nouveaux rythmes scolaires
- **4 novembre** : Yannick Nadesan présente l'unité de traitement des boues OVH aux associations
- **5 novembre** : Éric Berroche à l'inauguration des fresques sur un immeuble Espacil, place de Prague
- **6 novembre** : Éric Berroche au vernissage de l'exposition photos sur la route du rhum à l'ESC Aimé Cesaire
- **7 novembre** : Éric Berroche inaugure le gymnase handisport des Hautes Ourmes
- **11 novembre** : Katja Krüger aux cérémonies de l'armistice
- **14 novembre** : Éric Berroche visite l'épicerie sociale Ty Sol
- **17 novembre** : Éric Berroche visite des locaux associatifs square Charles Dullin



Décembre 2014

Laëtitia Médard demande l'évolution du taux de fiscalité des entreprises

Les conseillers communautaires communistes ont approuvé les orientations budgétaires de Rennes Métropole « marquées par la volonté et l'ambition de conduire des politiques utiles à la population ». A l'occasion du débat, Laëtitia Médard a dénoncé les restrictions budgétaires exceptionnelles que subissent les collectivités territoriales. Concernant plus particulièrement la fiscalité, l'adjointe à la Maire de Rennes a posé des exigences : « Toute évolution de la fiscalité doit impérativement être fondée sur le principe de justice et sur ce point, nous interrogeons les orientations qui nous sont présentées.

Il nous est en effet proposé d'augmenter d'1,5 point la fiscalité ménage (soit de 0,75 pour 2015 et d'autant pour 2016) quand elle n'augmentera que de 0,47 pour les entreprises en 2015 ». La loi contraignant fortement l'évolution de la fiscalité des entreprises (contrairement à la fiscalité ménage), le vice-président en charge des finances a constaté l'impossibilité de faire évoluer ce taux pour 2015 tout en précisant que des marges de manœuvre existeraient pour 2016.

Les élus communistes se saisiront donc de cette opportunité en temps voulu. Il est à noter que seuls les élus communistes ont demandé une augmentation de la fiscalité des entreprises.



Renforcer les liens entre les organismes d'insertion et les demandeurs d'emploi.

Implantée depuis plusieurs années square Fernand Jacq, l'épicerie sociale Ty Sol est un véritable lieu de vie placé sous le signe de la solidarité. Elle est ouverte tous les vendredis matin. Le 14 novembre dernier, Éric Berroche s'y est rendu et s'est longuement entretenu avec des bénévoles et des bénéficiaires de l'épicerie.

Les discussions ont principalement porté sur le problème de l'accès à l'emploi.

L'adjoint au Maire, délégué aux quartiers du Blosne et de Bréquigny s'est engagé à renforcer les liens entre les organismes d'insertion sociale et les demandeurs d'emplois présents.

Quelques dates dans l'agenda des élus (suite) :

18 novembre : Éric Berroche à une réunion avec les habitants du square des Clôteaux

20 novembre : Éric Berroche rencontre des responsables du Cercle Paul Bert du Blosne au sujet de la rénovation de leurs locaux

20 novembre : Yannick Nadesan à une réunion au sujet de la future SPL « Eau du bassin rennais »

20 novembre : Yannick Nadesan préside le comité syndical du SMPBR

20 novembre : Yannick Nadesan à une réunion des communistes de Villejean, Pacé et Gévezé

21 novembre : Laëtitia Médard visite l'école maternelle Marc Sangnier

22 novembre : Éric Berroche à l'Assemblée Générale des jardins de la Bintinalis

27 novembre : Éric Berroche à l'exposition « Au banat, exprime-toi ! »

27 novembre : Yannick Nadesan préside la commission des services publics locaux « eau et assainissement » de la ville de Rennes

29 novembre : Laëtitia Médard et Éric Berroche à la remise de l'insigne de Chevalière de l'ordre national du mérite à Gaëlle Abily.



Katja Krüger animera une conférence aux côtés de Louis Maurin

« Sommes-nous égaux face au temps ? » c'est la question posée par le bureau des temps de la ville de Rennes le 11 décembre aux Champs Libres. Ce sera l'occasion de s'interroger sur une source d'inégalités dont il est rarement question: celle du temps dont nous disposons.

Katja Krüger animera cette conférence proposée par Louis Maurin, Fondateur et Directeur de l'Observatoire des inégalités. Pour la conseillère municipale, «nous ne sommes pas égaux face au temps. Par exemple, une famille aisée pourra se payer les services de personnels pour prendre en charge les tâches ménagères et ainsi se libérer du temps.

« Sommes-nous égaux face au temps ? ». Jeudi 11 décembre 2014 – 20h30 – Salle Hubert Curien – Les Champs Libres (entrée libre mais réservation conseillée au 02.23.40.66.00)



La Gauche au travail

« La majorité de gauche conduite par Nathalie Appéré est au travail ». C'est par ces propos que Yannick Nadesan introduisait son discours liminaire au conseil municipal du 24 novembre dernier. Après avoir évoqué les grands chantiers du mandat (ligne B, logements, écoles, centre culturel et de congrès, requalification de Maurepas...), il a souligné l'importance de « conforter les politiques pour lesquelles nous avons été élus. Elles sont à la fois un argument supplémentaire de refus et de combat des logiques austéritaires qui décrédibilisent la politique et sa capacité à changer la vie. »

Le conseil municipal du 24 novembre en bref

- ✓ Approbation des objectifs et modalités de concertation pour la révision du Plan Local de L'Urbanisme
- ✓ Renouvellement de conventions avec 5 associations de solidarité
- ✓ Participation de la ville à des actions en faveur de l'Égalité Filles/Garçons et Femmes/Hommes
- ✓ Renouvellement de la convention avec le réseau Louis Guilloux (qui apporte son soutien à des personnes en situation précaire porteuse du VIH ou atteints de tuberculose)

Le conseil d'agglomération du 20 novembre en bref

- ✓ Débat d'orientations budgétaires
- ✓ 18,9 millions d'euros de subvention pour la construction de logements sociaux
- ✓ 4 millions d'euros de subvention pour la réhabilitation de logements sociaux
- ✓ Approbation du protocole d'accord 2014/2020 du Plan Local pour l'Insertion et pour l'Emploi.